

## 今週の活動から



金を送らない」  
(上右: 釘丸久子議員、左:  
栗山香代子議員) (下: 釘  
丸議員)



# 子ども・子育て支援新制度の条例3件を審議 日本共産党は、消費税増税を前提としていると「反対」

市民福祉常任委員会	
委員長	田上 祥子 (公明党)
副委員長	井上 敏夫 (市政クラブ)
委員	釘丸 久子 (日本共産党) 高田 浩 (改革あつぎ) 沼田 幸一 (あつぎみらい) 小島 一郎 (改革あつぎ)

市民福祉常任委員会が9月12日(金)開かれ、5議案2陳情が審議されました。

条例制定のうち、3議案は来年度開始予定の子ども・子育て支援新制度に関するものです。

各市で同様の条例が出されています。厚木市では国基準をそのまま使用での、条例本文には内容は記載されません。海老名市・平塚市などでは条例本文に細かく書かれています。釘丸久子議員は厚木市のような条例では、市民が条例本文を見ても内容がわからないと指摘しました。また、国の基準が変わっても市民にはわからぬ形です。

また、来年10月からの消費税増税を前提にしたものであり、増税が確定していないのに制度が先行するのはおかしいと批判しました。

厚木市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例

釘丸議員 公定価格(国の補助金)が園の規模により異なるなど、認定子ども園を希望しない園もある。待機児解消にどのくらい効果があるのか。0~3歳児の保育の支援をどうす

ればいいのか、しっかりと考えていくべきだ。

厚木市家庭的保育事業等の設備及び運営に関する基準を定める条例

釘丸議員 新耐震基準に満たない場合、市としての支援、経過措置はどうなるのか。最も大事なのは、子どもたちの保育環境がどうなるかである。

厚木市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する条例

釘丸議員 待機児が75人、緑が丘小学校で1教室増えたが、まだ解消していなし。

釘丸議員は3議案に反対しました。

厚木市いじめ防止対策委員会および厚木市いじめ問題調査委員会条例

昨年制定されたいじめ防止推進法に基づき、市で条例を制定するもの。厚木市教育委員会は「厚木市いじめ防止基本方針」を今年7月に定めました。当委員会ではいじめ問題調査委員会のみ審議。

釘丸議員は、重大事態への対処の流れや長期欠席について質疑。

平成26年度一般会計補正予算(第3号)

釘丸議員 子育て世帯臨時特例給付金で、DVでの掌摑は。給付金担当課長 それぞれ状況が違う。その都度対応していく。

釘丸議員 保育所の待機児は。解消されるのか。

保育課長 4月現在28人。来年度、待機児ゼロを目指す。

賛成全員で可決しました。

## 振り込め詐欺にご用心

9月22日(月)、厚木市文化会館で「振り込め詐欺・交通事故撲滅市民総決起大会」が開かれました。

県警本部生活安全総務課警部の講演は「神奈川県下の振り込め詐欺の情勢と取組」。

神奈川県では、今年は8月末で1078件、被害額32億円超で前年同期と比べ412件、約9億5千万円の増。毎日4件以上1120万円が騙されています。前兆電話は県警への情報だけで1日50件もあり、実際は、この数倍はあるでしょう。

1078件、被害額32億円超で前年同期と比べ412件、約9億5千万円の増。毎日4件以上1120万円が騙されています。前兆電話は県警への情報だけで1日50件もあり、実際は、この数倍はあるでしょう。

ほとんどが自宅の固定電話に朝8時から夕方5時までかかるいます。被害者は70代・80代で7割以上。「自分は騙されない」と思っていた人が80%。

オレオレ詐欺は電話で息子や孫を装い、会社の金の紛失や使い込み、借金の保証人、不倫相手の妊娠など、他人に相談し難い名目でお金を振り込ませたり、直接受け取りに来るもの。

還付金等詐欺の手口は一つ。役所の職員を騙り、「医療費の過払いの還付は今日が期限」などと、ATMを操作させて犯人の口座に振り込ませるもの。役所が医療費や保険料の還付金手続きとしてATMを操作させることはありません。ATMの前で高齢者が携帯電話で話しながら操作をしているのは、必ず「詐欺」。

金融機関等での声掛けで1日約4件の阻止をしています。つまり、実際に被害にあった人を合わせると、1日に8人が騙されて行ったという事です。

振り込め詐欺は、家族への愛情を利用して、誠に卑劣な犯罪です。その後は県央行政センター職員による寸劇。

金融機関等での声掛けで1日約4件の阻止をしています。つまり、実際に被害にあった人を合わせると、1日に8人が騙されて行ったという事です。

振り込め詐欺は、家族への愛情を利用して、誠に卑劣な犯罪です。その後は県央行政センター職員による寸劇。

金融機関等での声掛けで1日約4件の阻止をしています。つまり、実際に被害にあった人を合わせると、1日に8人が騙されて行ったという事です。

金融機関等での声掛けで1日約4件の阻止をしています。つまり、実際に被害にあった人を合わせると、1日に8人が騙られて行っ

## 話題あれこれ